

jueves 23 de noviembre de 2023

# La Poeteca de La Laguna acoge el acto de clausura del II Encuentro Internacional de Escritores PIEL

*Se celebra este viernes a las 18:00 horas en la sede del proyecto, en el quiosco del parque Estudiante Javier Fernández Quesada*



La Poeteca de Canarias, ubicada en el quiosco del parque Estudiante Javier Fernández Quesada (antiguo parque Los Dragos) de La Laguna, continúa su programación cultural acogiendo el acto de clausura del II Encuentro Internacional PIEL (Plataforma Independiente de Escritores Libres). El acto tendrá lugar este viernes 24 de noviembre, a las 18:00 horas, con entrada libre, en Este espacio cedido por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna a la Asociación Cultural Tres Orillas para el desarrollo de este proyecto.

El evento será presentado por el escritor Ariel Azor (Canarias-Uruguay) y contará con la participación de diversos autores invitados, como Joseíto Acosta (Canarias), Miguel Ángel Aguiar (Canarias), Óscar René

Benítez (Estados Unidos), Manolo Cabrera (Canarias), César Cedillo (México), Juan Calero (Canarias-Cuba), Elena Martín Fierro (Canarias), Agustín Gajate (Canarias), Margaret Sosa (República Dominicana), Gimena Rodríguez (Canarias-Uruguay) o Manuel Vilches (Canarias), entre otros, que leerán sus textos e intervendrán en este acto. El coordinador de La Poeteca de Canarias, Ramiro Rosón, pronunciará unas palabras introductorias al comienzo del evento.

El objetivo del II Encuentro Internacional PIEL, que se desarrolla en tres municipios de la isla de Tenerife (Icod de los Vinos, Garachico y La Laguna) del 17 al 24 de noviembre de 2023, consiste en acercar a los escritores canarios a la realidad que viven sus pares en diferentes países de América Latina, aunando esfuerzos para conseguir el reconocimiento de su trabajo y difundir la literatura en castellano en todo el mundo.

Organizado por los escritores canario-uruguayos Ariel Azor y Gimena Rodríguez, la asociación cultural PIEL y el Instituto Canario de Animación Social (ICAS), el encuentro ha recibido el apoyo del Ayuntamiento de Icod de los Vinos, la Fundación CajaCanarias, Ycoden Daute Radio y otras instituciones y entidades. De este modo, el encuentro ha permitido la celebración de eventos culturales en diversas sedes, incluyendo el antiguo convento de Santo Domingo de La Laguna.

La Plataforma Independiente de Escritores Libres (PIEL) es una asociación cultural que se formó a partir de la iniciativa de algunos escritores que han coincidido en varios encuentros internacionales y que comparten inquietudes sobre la creación literaria, para mantener el intercambio y contacto amistoso entre ellos.

El 14 de agosto de 2018, en Tenerife, Gimena Rodríguez, Guillermo Paier y Ariel Azor, junto a otros escritores que se fueron sumando posteriormente, decidieron crear esta plataforma para llevar a cabo acciones de intercambio cultural y dar a conocer el trabajo de las personas que crean arte y carecen de oportunidades para difundirlo, así como para reivindicar los derechos esenciales de los escritores.

Desde ese primer momento, la actividad de PIEL ha crecido con la publicación de dos antologías, la colaboración en el proyecto cultural Grito de Mujer, talleres literarios, lecturas, presentaciones de libros, promoción de nuevos autores, la organización de encuentros internacionales y la publicación de la revista literaria Piel de Letras, que se ha difundido en numerosos espacios culturales de varios países latinoamericanos y europeos.